



Die Anfänge des 2. Weltkrieges

Adolf Hitler kam 1933 in Deutschland an die Macht.

Er war der Chef der Nationalsozialisten.

Die Nationalsozialisten wollten Deutschland mächtig machen.

1939 verbreitete Hitler im Radio eine große Lüge über Polen.

Durch diese Lüge begann Deutschland den Krieg gegen Polen

- Polen hatte keine Schuld.

Immer mehr Länder nahmen am Krieg teil. Einige Länder halfen Deutschland. Andere Länder kämpften gegen Deutschland.

Schon bald war die ganze Welt im Krieg



Die Anfänge des 2. Weltkrieges

Im Jahr 1933 kam Adolf Hitler in Deutschland an die Macht. Er war der Chef der Nationalsozialisten. Sie wollten, dass Deutschland das mächtigste Land in Europa wird.

1939, sechs Jahre später, verbreitete Hitler im Radio eine Lüge über Polen. Er behauptete, dass Polen Deutschland angreift. Das stimmte aber nicht. Die Deutschen wollten ihr Land schützen und begannen so den Krieg.

Immer mehr Länder wurden in den Krieg miteinbezogen. Hitler wollte so viele Länder wie möglich erobern.

Es bildeten sich zwei Kriegsmächte:

Italien und Japan halfen Deutschland, den Krieg zu gewinnen.

Die USA, Großbritannien und Frankreich wollten dies verhindern.

Nun befand sich die ganze Welt im Kriegszustand.



Die Anfänge des 2. Weltkrieges

Als Hitler 1933 in Deutschland an die Macht gekommen war, dauerte es nicht lange, bis sich die ersten Länder dem neuen deutschen Reich anschlossen. Dort regierten die Nationalsozialisten, deren Chef Adolf Hitler war. Sein Ziel war es, dass Deutschland das mächtigste Land in Europa wird.

Sechs Jahre später verbreitete Hitler per Rundfunk Lügen. Er verbreitete das Gerücht eines Kriegsangriffs Polens. Dadurch manipulierte er die Deutschen, welche nun kriegsfreudig ihr Land gegen die Polen verteidigen wollten. Ohne es zu wissen, begannen sie damit den zweiten Weltkrieg.

Um sein Ziel zu erreichen, genügte Hitler Polen nicht, er wollte die restlichen Länder in Europa ebenfalls erobern. Dadurch wurden immer mehr Länder in den Krieg gezogen.

1941 beschloss die USA, den von dem Deutschen Reich angegriffenen Ländern zu helfen. Sie verbündeten sich mit Großbritannien, Frankreich und der Sowjetunion. Dieser Zusammenschluss nannte sich „die Alliierten“.

Auch das Deutsche Reich suchte sich Verbündete, die es in den Ländern Italien und Japan fand. Sie wurden „die Achsenmächte“ genannt.

Durch den Einstieg der USA und Japan konnte man nun von einem Weltkrieg sprechen.